



Ronaldo JRs Tagebuch

Am 14.10.2024 wurde ein Junge Namens Ronaldo JR in Portugal, der Hauptstadt Lissabon, geboren. Die Mutter des Jungen war bei der Geburt gestorben. Der Vater nannte ihn so, weil er so fußballbegeistert war. Er sagte bei der Geburt: „Du wirst Cristiano Ronaldo vertreten, wenn er nicht mehr spielt.“ Später, als er ein Jahr alt wurde, fand man bei einer Untersuchung heraus, dass er eine Wachstumsstörung hatte. Als er fünf Jahre alt war, wurde sein Vater erschossen, weil er beim Spiel Portugal gegen Spanien so laut jubelte, als Portugal 4:0 gewann. Ronaldo JR wurde ins Waisenhaus gebracht. Er war gekränkt, sauer und traurig. Als er mit sechs Jahren eingeschult wurde, wurde er von allen immer ausgelacht, weil er keine Eltern hatte und aus dem Waisenhaus kam, aber das alles interessierte ihn nicht. In seinem Kopf war nur eines: Der Wunsch seines Vaters, dass er den Platz von Cristiano Ronaldo einnehmen soll, wenn dieser zu alt ist, um zu spielen.

Als er zehn Jahre alt wurde, hatte er immer noch eine Wachstumsstörung. Sie war sehr stark. Er wurde von allen in der Klasse gemobbt und Winzling genannt. Eine Junge mobbte ihn ganz besonders, er war Spanier und sein Name war Fernandez. Fernandez sagte immer, er wäre besser als alle in der Schule. Leider stimmte das, aber immer, wenn er das sagte, erinnerte sich

Ronaldo JR an sein Ziel und er trainierte immer härter. Wenn er einen Ball verschoss, machte er sofort zehn Liegestütze. Da er immer so viel trainierte, waren seine Schulnoten grotteschlecht. Am Anfang lernte er noch ab und zu und schrieb meistens eine Vier, da er jetzt gar nicht mehr lernte, schrieb er nur noch Fünfen und Sechsen.

Als er 15 Jahre alt war, wurden er und Fernandez von zwei Talentcoaches entdeckt. Allerdings wurden beide von unterschiedlichen Vereinen entdeckt. Ronaldo JR ging in den Verein Real Madrid, dem Verein, in dem Cristiano Ronaldo auch mal war. Fernandez ging in den Verein FC Barcelona, in dem auch sein Vorbild Messi mal war. Sie wurden auch da unterrichtet, das Motto lautete: „Vormittags Unterricht, nachmittags Fußball!“ Später wurde klar, dass sie zu gut für die Vereine waren. Beide wurden in die Ländermannschaften befördert. Ronaldo JR kam zur Ländermannschaft Portugals und Fernandez in die Ländermannschaft Spaniens. Messi und Ronaldo spielten nicht mehr.

Jetzt sind sie 20 Jahre alt und heute ist das Spiel Spanien gegen Portugal. Ronaldo JR macht ein Tor nach dem anderen und als es 9:0 für Portugal steht, macht er einen Fallrückzieher und „Tor!!“ Er schreit: „Das ist für Papa!“

Wenn es ein Kind wie Ronaldo JR, ohne Eltern und mit Wachstumsstörung schafft seine Träume zu verwirklichen, dann schafft ihr das auch.

GLAUBT AN EURE TRÄUME!!!